

Die UWG-Fraktion begründet ihren Antrag.

Die BfM-Fraktion hält diesen für sehr sinnvoll und bezieht sich auf gute Erfahrungen, die man in den letzten Jahren mit der Arbeit der Arbeitsgruppe „Zukunft“ gemacht hat.

Die Auffassung der UWG wird von der CDU-Fraktion geteilt. Sie stellt bloß den Zeitpunkt der Antragstellung in Frage und empfiehlt diesen zur Mitte des Jahrzehnts wieder aufzunehmen.

Die SPD-Fraktion denkt, dass man die Beratungen der Themen in den Haushaltsberatungen der Fachausschüsse belassen sollte und diese dort zielführend erfolgen.